



Un momento del taller informativo del IBFG con los alumnos del colegio Campo Charro. :: ALMEIDA

## Alumnos de Primaria toman contacto con la investigación del IBFG

La Semana de la Ciencia sigue hoy con ponencias sobre el genoma humano y el envejecimiento

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Las investigaciones científicas de alto nivel que practican los investigadores del Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG) de la Usal salen estos días de sus habituales escenarios, como son los laboratorios, y son conocidas de forma directa por la sociedad. La Se-

mana de la Ciencia, organizada por este centro, arrancó ayer con un taller matinal explicativo sobre el funcionamiento de los ordenadores, destinado a los alumnos del quinto curso de Primaria del colegio Campo Charro. Por la tarde la Asociación Salmantina de Estudiantes de Farmacia visitó la sede del instituto.

Para hoy estas previstas dos conferencias en la Hospedería Fonseca, por los investigadores del IBFG, Francisco Antequera y Sergio Moreno, sobre el genoma humano y el freno al envejecimiento.